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Je n'ai pas réellement suivi la réforme, ni trop compris les nouveaux groupes et les 
différentes options. Ce que je peux en revanche vous dire avec un peu plus 
d'assurance c'est qu'il serait effectivement dommage de réduire les moyens 
accordés à Camille Vernet pour quelque raison que ce soit. 
 
A titre personnel, je n'imaginais aucune issue positive à mes études si je n'avais pas 
suivi vos enseignements. Mon dossier de lycée d'un petit village de campagne n'a 
pas été retenu à d'autres prépas de la région, je n'avais aucune maturité à l'époque 
pour réussir à la fac et/ou dans un environnement plus libre pour rejoindre par la 
suite des admissions parallèles. J'ai pu prendre confiance en moi à Camille Vernet et 
voir progressivement qu'il était possible pour tous de réussir et d'intégrer une ESC 
(d'ailleurs l'environnement n'était pas moins concurrentiel car nous avons affronté les 
élèves de prépa avec une plus grosse réputation lors des concours et parfois 
dépassés :) ). Mon cas n'est pas unique. J'ai pu croiser beaucoup de camarades de 
Camille ou de l'école qui étaient dans la même situation. 
 
Au-delà du côté proximité, je confirme votre propos sur l'engagement et la qualité de 
l'enseignement proposé à Camille Vernet, qui réussit chaque année à pousser les 
étudiants à des résultats d'admission qu'eux-même n'auraient pas forcément 
imaginés ! 
 
J'espère que cela pourra vous aider, à défaut, à vous donner du courage dans votre 
combat. 
 
Je vous remercie sincèrement pour tous les efforts que vous avez faits et continuez à 
faire, à vous et à toute l'équipe enseignante de Camille Vernet. 
 
Bien à vous, un ancien mauvais élève. 
 
Adrien 
 


